

Fachpresseinfo

8. Juli 2019

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
Konzernkommunikation
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Führungswechsel bei der SCHACHTBAU NORDHAUSEN GmbH

Nordhausen – In der SCHACHTBAU NORDHAUSEN GmbH wird es in den nächsten Wochen eine Stabsübergabe in der Geschäftsführung geben: Nach knapp 47 Jahren im Unternehmen, davon 26 Jahre als Geschäftsführer, wird Jürgen Stäter zum 1. September dieses Jahres in den wohlverdienten Ruhestand treten und den Vorsitz der Geschäftsführung an Michael Seifert übergeben, der seit 27 Jahren in der SCHACHTBAU Gruppe aktiv und seit Juli 2016 Mitglied der Geschäftsführung ist. „Der Aufsichtsrat der Schachtbau Nordhausen dankt Jürgen Stäter sehr für seine langjährigen Verdienste um das Unternehmen und wünscht ihm alles erdenklich Gute“, so Michael Stomberg, Aufsichtsratsvorsitzender der SCHACHTBAU NORDHAUSEN GmbH.

Mit dem Ausscheiden von Jürgen Stäter aus der Geschäftsführung wird diese zukünftig aus drei Mitgliedern bestehen. Neben Michael Seifert, der den Vorsitz übernimmt und weiterhin für den Bereich Bergbau und Anlagentechnik verantwortlich zeichnet, werden André Ponndorf, Leiter Maschinenbau, und Thomas Stäter, Geschäftsführer der SCHACHTBAU NORDHAUSEN Stahlbau GmbH, ab 1. September 2019 gemeinsam die Geschäftsführung der SCHACHTBAU NORDHAUSEN GmbH übernehmen.

André Ponndorf ist seit 2003 in der BAUER Gruppe tätig – seit 2017 direkt bei der SCHACHTBAU NORDHAUSEN GmbH –, Thomas Stäter seit 2006. „Wir haben uns bewusst für eine interne Besetzung mit langjährigen und erfahrenen Führungskräften entschieden“, so Michael Stomberg. „Mit dieser Führung sind die operativen Bereiche der Schachtbau Nordhausen mit dem Bergbau, dem Maschinenbau und dem Bau/Stahlbau repräsentiert. Dies passt auch sehr gut zur operativen Aufstellung des Gesamtkonzerns mit den Segmenten Bau, Maschinen und Resources, in der die Schachtbau Nordhausen eine wichtige Rolle einnimmt.“

Bild:



Jürgen Stäter (2.v.l.) verabschiedet sich zum 1. September in den Ruhestand und übergibt den Vorsitz der Schachtbau-Geschäftsführung an Michael Seifert (l.). Zusammen mit

Thomas Stäter (2.v.r.) und André Ponndorf (r.) bildet er die künftige Führungsspitze. © SCHACHTBAU Gruppe

Über die SCHACHTBAU Gruppe

Innovationskraft, Vielseitigkeit und Zuverlässigkeit – dafür stehen die Unternehmen der SCHACHTBAU Gruppe. Wir bieten unseren Kunden ein umfassendes Leistungs- und Produktangebot in den Geschäftsfeldern Bergbau, Anlagentechnik, Maschinenbau, Stahlbau und Bau. Mit deutlich über 900 Fach- und Führungskräften alleine in Deutschland verfügt unser Unternehmen über eine solide Basis, um allen Kunden passende Produkte und Leistungen anzubieten. Engagierte Mitarbeiter aus unterschiedlichen Fachgebieten sorgen seit 1898 dafür, dass sich das traditionsreiche Nordhäuser Unternehmen zu einer über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannten Firmengruppe entwickelt hat. Seit 1992 ist unser Unternehmen Teil der BAUER Gruppe, einem weltweit tätigen Bau- und Maschinenbaukonzern. Es ist das technologieorientierte Denken, das unser Handeln bestimmt und im Verlauf unserer Firmengeschichte zu viel beachteten und häufig auch patentierten Lösungen führte. Insoweit verstehen wir uns als ein modern ausgerichtetes Technologieunternehmen, das seine Leistungs- und Produktpalette durch eigene Planungs- und Konstruktionsleistungen, innovationsorientierte Fertigungen in modernsten Werkstätten in Nordhausen und professionelle Baustellen- und Montageprozesse mit eigenem Fach- und Führungspersonal begleitet. Weitere Informationen unter www.schachtbau.de

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Mit seinen über 110 Tochterfirmen verfügt Bauer über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit des Konzerns ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Bau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser, Öl und Gas. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2018 mit etwa 12.000 Mitarbeitern in rund 70 Ländern eine Gesamtkonzernleistung von 1,7 Milliarden Euro. Die BAUER Aktiengesellschaft ist im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Weitere Informationen finden Sie unter www.bauer.de. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#) und [YouTube](#)!